

# Ersatzbeschaffung nach 33 Jahren

Neues „HLF 20“ bei der Feuerwehr Lalling eingetroffen – Intensive Ausbildung steht bevor

**Lalling.** (bs) Es war ein bewegender Moment nicht nur für die Aktiven der Freiwilligen Feuerwehr Lalling, als das neue „Hilfeleistungslöschfahrzeug HLF 20“ begleitet von den Lallinger Einsatzfahrzeugen und dem Fahrzeug des Hundinger Patenvereins im Konvoi nach Lalling geleitet wurde. Das neue Fahrzeug ersetzt das 1987 beschaffte „LF 16“, das damals als erstes Fahrzeug mit Wasser sowie Rettungsspreizer und -schere an Bord einen Meilenstein in der Geschichte der Lallinger Feuerwehr darstellte.

## Delegation dezimiert

Ursprünglich war geplant, dass eine neunköpfige Führungsmannschaft das Fahrzeug beim Hersteller Rosenbauer in Leonding bei Linz abholt. Einen Tag vorher dann die Hiobsbotschaft: Bedingt durch das Corona-Virus durften maximal zwei Personen zur Abholung erscheinen. Seit der Abholung durch die Lallinger werden dort vorerst zwei Wochen lang keine weiteren Fahrzeuge mehr ausgeliefert. Entsprechend groß war die Freude bei den Lallingern, als der „Empfangskonvoi“ vor dem Lallinger Gerätehaus vorfuhr: Über 150 Personen – noch vor dem Katastrophenfall – waren gekommen, um sich diesen bedeutenden Augenblick nicht entgehen zu lassen. Nicht nur von den Feuerwehrmitgliedern wurde das neue Fahrzeug mit dem stolzen Preis von rund 460000 Euro samt seiner Beladung intensiv inspiziert.

## 290 PS stark

Das MAN-Fahrgestell verfügt über 290 PS, ein Automatikgetriebe und wiegt rund 16 Tonnen. Zur Löschwasserförderung steht eine fest verbaute Heckpumpe mit maximaler Förderleistung von 4000 Liter pro Minute zur Verfügung, für die Technische Hilfeleistung stehen neben Rettungsspreizer und -schere sowie Hebekissen zahlreiche weitere Ausrüstungsgegenstände zur Verfügung. Ein ferngesteuerter Beleuchtungsmast sorgt ebenso wie die Umfeldbeleuchtung für ausreichend Licht bei Einsätzen in der Dunkelheit. Den kirchlichen Segen erhält das Fahrzeug beim 150-jährigen Gründungsfest der Freiwilligen Feuerwehr Lalling am 23. August dieses Jahres.

## Segen bei Gründungsfest

Die Lallinger Feuerwehr hatte für die Verpflegung aller Anwesenden ausreichend gesorgt: Für eine freiwillige Spende gab es einen hervorragenden Schweinebraten, zubereitet von Sepp Bachinger sowie Freige Getränke. Das Fahrzeug wurde am



Vor dem Gerätehaus wurde das neue Fahrzeug von den zahlreichen Anwesenden neugierig inspiziert.



Hans Freund, Vorstandsvorsitzender der Raiffeisenbank Deggendorf-Plattling-Sonnenwald (3.v.r.), sowie die Filialleiter Max Atzinger (2.v.l.) und Tobias Dengler (3.v.l.) übergaben nach der Ankunft des neuen Lallinger Feuerwehrautos als Spende einen Scheck in Höhe von 2000 Euro an Bürgermeister Josef Streicher (Mitte), worüber sich auch Kreisbrandinspektor Bernhard Süß (v.r.), Kommandant und Kreisbrandmeister Ludwig Jacob sowie Vorstandsvorsitzender Robert Jacob (l.) freuten.

Fotos: bs

Gerätehaus noch mit diversen Ausrüstungsgegenständen aus dem alten Fahrzeug ergänzt und steht ab sofort einsatzbereit zur Verfügung. Es ist klar, dass den Aktiven nun zahlreiche Ausbildungsstunden mit der ergänzten Ausrüstung bevorstehen. Unter die Gäste mischten sich auch Vertreter der Raiffeisenbank Deggendorf-Plattling-Sonnenwald, die mit Vorstandsvorsitzendem Hans Freund und dem bisherigen Filialleiter Max Atzinger sowie dem künftigen Filialleiter Tobias

Dengler einen großzügigen Scheck in Höhe von 2000 Euro an Bürgermeister Josef Streicher überreichten. „Wir wollen damit die Bedeutung der Feuerwehr Lalling für die Sicherheit der Bürger in unserem Geschäftsbereich unterstreichen“, so Hans Freund. Robert Jacob hatte vorher die Gäste begrüßt und auch Kreisbrandinspektor Bernhard Süß beglückwünschte seine „Heimatfeuerwehr“ zur neuen Anschaffung. Die Beschaffung des Vorgängermodells hatte Süß noch in seiner Funk-

tion als damaliger Kommandant der Lallinger Feuerwehr in die Wege geleitet. Auch Kommandant und Kreisbrandmeister Ludwig Jacob brachte seine Freude zum Ausdruck, dass der Feuerwehr Lalling nunmehr bei den Einsätzen wieder ein Fahrzeug mit neuester Technik zur Verfügung steht.

Bürgermeister Josef Streicher freute sich, der Feuerwehr Lalling dieses neue Fahrzeug zur Bewältigung ihrer vielfältigen Aufgaben übergeben zu können.